



# Flor Dalila Riascos Delgado

Candidata para la Dirección del  
Departamento de Geografía de  
la Universidad de Nariño.

Tarjeton

031

## Formación académica

### Universidad Santo Tomás

Magister en Gestión de Cuencas Hidrográficas. | 2019

### Universidad Santo Tomás

Especialista en Ordenamiento y Gestión integral de Cuencas Hidrográficas. | 2011

### Universidad de Nariño

Geógrafa con énfasis en Planificación Regional | 2005

Soy **Flor Dalila Riascos Delgado**, candidata a la Dirección del Departamento de Geografía de la Universidad de Nariño. Con más de 19 años de experiencia profesional y 13 años de experiencia en la academia y una Maestría en Gestión de Cuencas Hidrográficas de la Universidad Santo Tomás, mi carrera ha estado dedicada a la profundización del quehacer Geográfico aportando en diferentes instituciones y proyectos del orden regional y nacional, así mismo impartiendo la docencia universitaria, articulando aspectos prácticos y de realidad territorial a la enseñanza de la Geografía y su aplicación.

He sido Directora, Coordinadora y Asesora en proyectos de cooperación científica y tecnológica con ONG's, enfocados en el desarrollo de Planes de Ordenamiento de Cuencas Hidrográficas (POMCAS), recursos hídricos, ordenamiento territorial, manejo ambiental, y evaluación de impacto ambiental, además de procesos de Consulta Previa con comunidades étnicas, durante los últimos 10 años (2015-2024). También fui Profesional Enlace en el Instituto Geográfico Agustín Codazzi (IGAC) en Bogotá durante 3 años (2014-2016) y trabajé como Profesional en Planeación y Direccionamiento Estratégico en CORPONARIÑO por 6 años (2005-2014), donde me especialicé en la revisión y ajuste de planes territoriales, gestión del riesgo de desastres, y en el desarrollo de metodologías para cartografía y SIG.

He liderado el Departamento de Geografía en la dirección desde junio de 2021 hasta diciembre de 2024, periodo en el cual he enfocado esfuerzos para promover la divulgación y conocimiento de nuestra carrera y profesión con diversas entidades, fortaleciendo alianzas estratégicas y agilizando los procesos académicos para potenciar el impacto del conocimiento de nuestro programa. Así mismo he apoyado la movilidad estudiantil para que nuestros estudiantes realicen estancias académicas en universidades nacionales y extranjeras, he coordinado procesos de actualización de la malla curricular en el marco de las necesidades actuales y he gestionado la visita de expertos nacionales e internacionales con quienes se desarrollaron eventos académicos.

Mis objetivos como directora es continuar fortaleciendo e impulsando la difusión y el reconocimiento de nuestra carrera y profesión a través de colaboraciones con diversas entidades y conservar los procesos participativos desde la administración, la gestión y la academia asegurando la interacción entre estudiantes, docentes y egresados.

Mi experiencia profesional en el campo Geográfico me ha llevado a generar procesos conjuntos con la academia, los cuales han permitido potencializar el desarrollo de convenios y la interacción de la Geografía con otras disciplinas.

**“Estoy comprometida a trabajar con ustedes para seguir construyendo una “GeoUDENAR que conecta saberes y potencializa el territorio”**